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LEAD THE WAY
□会長／吉川 正宏　　□副会長／寺尾 和則

□幹事／前田 和久　　□副幹事／川島 啓晃

例会日：毎週月曜日　18:00～19:00
例会場：静岡グランドホテル中島屋
事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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吉川会長あいさつ［職業奉仕　実践モデルの推薦］
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♪本日のロータリーソング：「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー：山本義久会員

花森委員長

鈴木副委員長

それでこそロータリー

我等の生業

手に手つないで

奉仕の理想

望月徹会員

望月威男会員

竹下幸嗣会員

率 先 し よ う

No.807
第879回 例会

2006-2007年度
国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆さんこんばんは。甲子園は37年ぶりの決勝戦延長再試合のすえ、本日、早稲田実業が４対３で

駒沢苫小牧を破り優勝しました。やはり走攻守と３拍子そろっていないとベスト４まで来るのも

大変のようです。静商は残念でしたが、１回戦勝っただけでもよかったかなと思っています。

　本日は職業奉仕委員会関係のお話です。平成18年４月16日に行われた地区協議会において、

RI2620地区の職業奉仕委員会委員長、青柳明男様より「地区内のロータリアンが現に行ってい

る「職業奉仕の実践」の具体例を皆様に紹介したいので、各分区内から、そのモデルとなるよう

なロータリアンを推薦していただきたい」とのお話がありました。私たちは第４分区でその中

には９つのクラブがあり、３クラブから３名のロータリアンが推薦されました。この中から１名だけ選考するのはな

かなか難しい所でしたが、８月10日にガバナー補佐（太田）、事務局長（田邊）、会長（清水RC宮崎、日本平RC阿部、静

岡中央RC吉川）の５名で協議し当クラブの望月威男さんを推薦する事になりました。望月さんは「イシフクグループ

の良心的な会社経営」「石材業界の技術・倫理・社会的地位向上への長年にわたる貢献」「社会奉仕への継続的な高額寄

付」などを通して職業奉仕・社会奉仕の理念を実践されてきており、推薦に値する適任会員と考えます。以上ご報告と

ともに、望月会員にはどうぞ宜しくお願いいたします。

青柳明男様（RI2620地区職業奉仕委員長）の今後の予定は次の通りです。

　1. 寄せられた11分区11名の被推薦者を順次取材訪問し、ガバナー月信で地区内会員に逐次その内容を紹介する。

　2. 各クラブ例会における卓話にもできるだけ協力したい。

なお、第４分区では３名の方が推薦されていたため、

　①IMの場で記念品をお渡ししよう。　②お互いに例会卓話をお願いしよう。ということになりました。

幹事報告 前田幹事

会員増強フォーラムのまとめ 会員増強委員会　牧野委員長

1.�次週8月28日の例会はガバナー公式訪問です。会長・副会長・
� 幹事・副幹事は16時30分よりガバナーとの正副会長幹事会議
� がありますからご出席お願いします。
2.�11月18日～19日と山梨県甲府市で2620地区大会が開催され
� ます。理事・委員長・新会員の皆様は19日（日）に貸切バスにて
� 行きますからお願いします。
3.�静岡第４分区太田ガバナー補佐より、静岡第２分区岸本ガバナ
� ー補佐よりのお知らせで新会員米山記念館見学研修会の案内
� が来ています。日時は12月９日（土）PM1:30～

スマイル報告
■会員からのスマイル／7名　総額／7,000円

土屋会員・竹下会員・川村（都）会員・森田会員・柳瀬会員

� 毎日暑くて御苦労様です。

花森会員� 高等学校の野球も終わり、

� 秋にまっしぐらだと期待します。

奈良間会員� 久しぶりの例会、スマイルします。

花森委員長

1.会員増強はどうあるべきか？

　60名程度を維持したい。

2.貴方は20周年記念として、

　どなたか一人増強できませんか？

　再入会していただきそうな名前が出てる。2,3名

3.会員増強を念頭に日頃のRC活動を

　していますか？

　なかなか難しいと言う意見が多かった。4.職業分類での未充填の人の募集

　について

　マスコミ・金融機関がいても

　なかなか難しい。

5.当クラブの適切な会員数は？

　全体的に60名ぐらいが妥当。

6.退会防止について

　会員同士のコミュニケーションを積極的

　に小グループ活動を活発にしてみては…


